

Desa Sikapak Timur Wakili Kota Pariaman ke Lomba Gerakan PKK Tingkat Sumbar

Afrizal - PARIAMAN.INDONESIASATU.ID

Jun 16, 2022 - 17:01



PARIAMAN, - Desa Sikapak Timur Wakili Kota Pariaman ke Lomba Gerakan PKK Tingkat Sumbar tahun 2022, dinilai Tim Penilai Tk Sumbar, Rabu (15/6-2022). Kedatangan tim yang dipimpin Ny. Fitria Amalia Audy, Wakil Ketua TP PKK Provinsi Sumatera Barat itu disambut meriah Kepala Desa, staff, beserta masyarakat setempat.

Kemeriahan itu ditandai dengan diadakannya Musik Gandang Tasa dan

Talempong, mengiringi kedatangan rombongan yang dipimpin Ny. Fitria Amalia Audy selaku Wakil Ketua TP PKK Provinsi Sumatera Barat.

Tim tersebut didampingi Ketua TP PKK Kota Pariaman Ny. Lucyanel Genius dan wakil serta ketua GOW Kota Pariaman.

Ny. Fitria Amalia Audy katakan, penilaian gerakan PKK tahun 2022 merupakan bagian dari program kerja TP PKK Provinsi Sumbar.

Ada 5 kategori penilaian dalam lomba yaitu Tertib Administrasi PKK, Pola Asuh Anak dan Remaja di Era Digital dan Lomba Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga (UP2K) PKK dan Vlog Produk UP2K.

Termasuk Lomba Kawasan Amalkan dan Kukuhkan Halaman Asri Teratur (Aku Hatinya PKK), dan Lomba PHBS PLUS.

Sementara itu, Wali Kota Pariaman dihadapan tim.penilai mengatakan,

TP PKK Kota Pariaman selain mitra kerja pemerintah juga ujung tombak dalam pembangunan dan memberdayakan masyarakat.

Maka dari itu, dalam RPJMD Kota Pariaman, Revitalisasi PKK masuk menjadi salah satu program unggulan pemerintah Kota Pariaman.

Fungsi PKK di Kota Pariaman sudah dirasakan oleh masyarakat dan pemerintah Kota Pariaman, salah satunya adalah mengenai penanganan masalah stunting.

Dan Ketua TP PKK Kota Pariaman, Ny. Lucyanel Genius, bahwa Desa Sikapak Timur merupakan desa yang sangat aktif dalam pemberdayaan masyarakatnya.

Dalam kegiatan PKK, Kader PKK aktif berinovasi dalam membuat suatu produk, yang bisa menjadi unggulan, sehingga bisa menambah peningkatan ekonomi keluarga.

Dengan kunjungan Tim Penilai Lomba, semoga Desa Sikapak Timur bisa meraih juara I, kata dia. (*)